

Hallo liebe Bären-, Elefanten-, Mäuse- und Igelkinder,

Vielen Dank für eure Bilder, wir haben sie schon auf gehangen, bei einem kleinen Spaziergang mit euren Eltern könnt ihr ja mal am Fenster gucken, ob ihr euer Bild findet.

Wenn wir nun morgens in die KiTa kommen, ist es ganz schön leer und ruhig hier ohne euch.

Wir hoffen genauso wie ihr, dass wir uns bald alle wiedersehen.

Jetzt steht aber erst mal ein Fest an.

Wir feiern Ostern.

Ihr könnt euch bestimmt noch daran erinnern, dass wir in der KiTa über die Fastenzeit gesprochen haben.

Diese ist nun bald um und es fängt die Karwoche an.

Am Donnerstag, den 09. April ist Gründonnerstag – da hat Jesus das letzte Mal mit seinen Jüngern zusammen gegessen.

Das war das letzte Abendmahl, danach wurde er gefangen genommen.

Am Karfreitag wurde Jesus zu Pontius Pilatus gebracht, der ihn zum Tode verurteilt hat.

Er musste sein Kreuz selber zum Hügel Golgatha tragen und bekam eine Dornenkrone aufgesetzt.

Als sie am Hügel ankamen, wurde Jesus ans Kreuz genagelt.

Plötzlich ist es am helllichten Tag dunkel geworden und Jesus – Gottes Sohn – ist gestorben.

Ostersonntag feiern wir die Auferstehung von Jesus.

Als einige Frauen zum Grab (eine Höhle) kamen, erschraken sie, denn der Stein vor der Höhle war zur Seite gerollt und in der Höhle wartete ein Engel auf sie. Er sagte ihnen, dass Jesus nicht mehr tot sei, sondern Gott hat Jesus wieder lebendig gemacht und sie sollten allen erzählen, dass Jesus von den Toten auferstanden ist.

Wir schicken euch liebe Grüße

Die Bären-, Elefanten-, Mäuse- und Igelgruppe